

Los colegios de Elda celebrarán el Día del Árbol plantando por grupos

04/02/2021



Imagen de archivo de la celebración del Día del Árbol.

La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Elda ha reinventado la celebración del **Día del Árbol** en 2021 con el objetivo de **evitar el riesgo de contagios y que se pueda conmemorar cumpliendo con todas las medidas para reducir la curva de la tercera ola**. Así, ha organizado un concurso de fotografías por redes sociales y deja **la tradicional plantación de ejemplares para los centros escolares**, que lo realizarán sin romper los grupos burbuja y en los entornos de los colegios.

La edil del área, **Sarah López**, ha señalado que **“la plantación para los adultos, que es una actividad muy seguida cada año, se aplaza hasta que sea**

seguro”. Los centros educativos ya se pueden inscribir para recibir plantones de diferentes especies como **pino carrasco, madroño, adelfa, romero o espino negro**. En total la Generalitat entregará a la ciudad unos 700 plantones a repartir entre los colegios participantes. El plazo concluirá el día 12 de febrero.

Fotografías

Este año la novedad es que **hoy arranca un concurso de fotografía botánica a través de las redes sociales**. Los eldenses, que tendrán que subir sus imágenes con plantas en el hogar etiquetando al Ayuntamiento de Elda, pueden participar hasta el 12 de febrero, después las

fotografías se subirán para que la población vote sus favoritas. Las tres más valoradas tendrán como premio un kit de cuidado de plantas con fertilizantes ecológicos, dos plantones y un ejemplar del libro *Patrimonio Vegetal*

de Elda.

<https://www.youtube.com/watch?v=2oL-QGoeYVo&feature=youtu>